

BARAKALDO / El PP propone reformar la biblioteca central para habilitar una sala más de estudio con 75 plazas

El PP de Barakaldo ha propuesto remodelar la biblioteca central para trasladar el despacho de dirección y la hemeroteca a la sala de exposiciones y así poder habilitar una nueva sala de estudio con capacidad para 75 personas. Los 'populares' han presentado una iniciativa para tratar en pleno en la que pide la remodelación de la biblioteca para que los estudiantes puedan disponer de una nueva sala de estudio con wifi. La portavoz del PP, Amaya Fernández, ha destacado que las reivindicaciones de su grupo "comienzan a dar sus frutos" y que "por fin" se abrirán en festivos durante el período de exámenes las salas de estudio de la biblioteca central.

Nota de prensa

Iniciativa para mejorar en Barakaldo el servicio de bibliotecas

El PP de Barakaldo apuesta por remodelar la biblioteca central para habilitar una sala más de estudio con 75 plazas y WI-FI

- Fernández: "Nuestras reivindicaciones comienzan a dar sus frutos: por fin, se abrirá en festivos durante el período de exámenes"
- EL PP insistirá en la ampliación de horarios y la necesidad de más aulas de estudio

La portavoz del Partido Popular de Barakaldo, Amaya Fernández, ha anunciado la presentación de una iniciativa que se tratará en el Pleno en la que pedirán la remodelación de la Biblioteca Central para habilitar una nueva aula de estudio dotada con WI-FI, lo que permitirá la creación de 75 nuevas plazas.

Los populares llevan años insistiendo en los problemas del actual modelo de bibliotecas en el municipio: por un lado, la saturación de las dos aulas de estudio de la Biblioteca Central durante los períodos de exámenes y, por otro lado, la necesidad de introducir mejoras en el actual modelo que consideran caduco.

Los populares se han mostrado satisfechos de que, por fin, los dirigentes socialistas "hayan dado su brazo a torcer" permitiendo que la Biblioteca Central esté abierta en festivos durante los períodos de exámenes. De esta manera, las salas de estudio han permanecido abiertas este puente y también se permitirá el acceso a los estudiantes por la mañana los días de nochebuena, nochevieja y todo el día de Reyes.

Lo cierto es que las quejas por la falta de espacio son una constante cuando los estudiantes acuden a la biblioteca para preparar los exámenes. Con el ánimo de dar una respuesta definitiva a esta problemática, los populares han propuesto trasladar el despacho de dirección y la hemeroteca a la sala de exposiciones y, consecuentemente, habilitar toda esta zona, que tiene una inmejorable iluminación natural, como sala de estudio de manera permanente.

Este mismo fin de semana, mientras las dos únicas salas de estudio de la Biblioteca Central estaban llenas, la sala de exposiciones y las dos salas de lectura permanecían cerradas al público. Además, existen otros equipamientos municipales en los que ya se hacen exposiciones por lo que este servicio está cubierto.